

Reventin-Vaugris

Ambiance festive autour des Lumières

Le Dauphiné Libéré -



Le groupe de danse moderne Léo-Lagrange Photo Le DL/D.J.

Pour cette édition 2025 de la fête des Lumières, samedi, les organisateurs avaient choisi de concentrer les stands et les animations devant Cœur de Village. Après une déambulation lumineuse, le public présent a pu applaudir les danseuses du groupe Léo-Lagrange avec Swann, le seul représentant de la gent masculine. La chorale de Cœur en choeur, sous la direction de Véronique Larose, a pris le relais interprétant des chants en rapport avec les fêtes de fin d'année. Les différents stands associatifs ont été des lieux de rencontres et de discussions. La bonne ambiance était alors de mise au centre village d'autant plus que le père Noël a fait une apparition.